

INFORMACIÓN IMPORTANTE PARA NUESTRA COMUNIDAD

El día de ayer 22 de febrero de 2023, realizamos lavado general de la planta de tratamiento de agua potable PTAP del municipio de Lebrija, de igual manera efectuamos operación de Purgas en todas las tuberías principales del casco urbano, este proceso consiste en procurar la limpieza de los sedimentos que se adhieren a las paredes de las tuberías.

El proceso de lavado se terminó sobre las 12:30 pm, e iniciamos el proceso de llenado de la planta, sobre las 2:00 pm, se dio apertura al servicio para llenado de las tuberías, y así proceder a efectuar las purgas correspondientes, este proceso consiste en abrirlas en los puntos que tenemos habilitados (san Jorge, hidrantes, maría paz, etc.), con el fin de generar limpieza de redes.

Sin embargo, hemos recibido comunicaciones por parte de algunos usuarios y sectores del municipio; respecto al color del agua que se observó ante este proceso. Este color oscuro hace referencia a la sedimentación que pudo generarse dentro del proceso que inicialmente enunciamos, y a la que presenta la tubería externa e interna de una vivienda, por los años de uso.

PARA EVITAR ESTA SITUACIÓN SE HACEN LAS SIGUIENTES RECOMENDACIONES:

1. No manipular las válvulas en los contadores.
2. Solicitar inspección de revisión en el check junto al medidor, el cual tiene la función de no dejar devolver el agua ni dejar las tuberías vacías.
3. Hacer limpieza de tanques mínimo cada 6 meses como lo enuncia las normas. (NTC 1500 y resolución 0330 de junio de 2017, RAS 2000).
4. Tener en funcionamiento el y/o los tanques de almacenamiento correctamente.
5. Si la tubería ya esta antigua, realizar un proceso de cambio.
6. Si el color persiste después de 10 min, comunicarse con la empresa.

